

Elecciones en el Grupo Covadonga |  | El inicio de la campaña

Comienza la semana decisiva

Miranda defiende la labor de estos años, Mitre plantea más transparencia y digitalización y Sarasola reivindica un «gran cambio»

S. F. Lombardía

Empieza la que será una de las semanas más intensas de la historia reciente del Grupo Covadonga: la campaña electoral para suceder a Antonio Corripio, presidente de la entidad deportiva durante los últimos ocho años. Será, desde 2008, la primera cita electoral con tres contrincantes: el empresario Luis Mitre, el ingeniero y exedil de Ciudadanos José Carlos Fernández Sarasola y el hasta ahora tesorero de la junta directiva saliente Joaquín Miranda. Tras varias semanas de precampaña, y con los programas electorales ya sobre la mesa, los tres candidatos inician hoy la defensa de un modelo que argumentan desde discursos distintos. Miranda insiste en la labor «continuitista y de mejora» de la gestión de estos últimos ocho años, Fernández Sarasola urge un «cambio en todos los sentidos» en una entidad para la que sugiere más mantenimiento y nuevos servicios, y Mitre presenta un programa consensuado con más de 2.000 socios en el que plantea una batería de estudios y auditorías para «definir» todos los proyectos pendientes y por diseñar para todo el entramado de sedes de la entidad. Los tres comenzarán hoy su campaña de captación de votantes en unas carpas que se instalarán en la propia entidad.

Joaquín Miranda sabe que esa idea del «continuitismo» será el argumento de «ataque» de los otros candidatos. «Cómo no voy a plantear una gestión continuista si yo estuve en la junta directiva los últimos cuatro años. Y yo sé, y espero que la gente lo sepa, todas las cosas que hemos hecho y que funcionaron. Lo explicaré al o largo de esta semana», señala el aspirante, que entiende que juega con la ventaja de ser el que «mejor conoce» los entresijos de la entidad en cuanto a gestión.

Sobre su equipo, añade, «lo integran personas que han sido buscadas específicamente para aquello que queremos hacer, y no al revés», y se muestra «contentísimo» por sus compañeros de lista, que incluye al médico Iván Pidal y al ingeniero Pedro Carrillo. Y, en su programa, que prefiere detallar a partir de hoy, adelanta que girará en torno a cinco ejes: medidas para incrementar la actividad deportiva y social; modernización, eficiencia y sostenibilidad de recursos e instalaciones; potenciación de calidad de los servicios; y dinamización de la participación y transparencia.

Luis Mitre, por su parte, siempre había defendido que la suya no era una candidatura de solo él mismo, sino con la vocación de crear con-



Joaquín Miranda

Defiende su experiencia como miembro de la junta estos ocho años y que su labor «continuitista» no excluye nuevas mejoras en el club sociodeportivo.



Luis Mitre

Apoya su programa en una encuesta con cientos de socios, quiere ampliar la participación con votos telemáticos y lanza una mejora general por sedes.



José Carlos F. Sarasola

Urge un «cambio en todos los sentidos», aboga por «fomentar el diálogo con el Ayuntamiento» y buscar nuevos métodos de financiación.

El debate de LA NUEVA ESPAÑA, con entrada libre, mañana, a las 18.00 horas, en El Coto

El único debate presencial y con entrada libre para poder escuchar a los candidatos que aspiran a presidir el Grupo Covadonga lo organiza LA NUEVA ESPAÑA y se celebrará mañana, a las 18.00 horas, en el centro municipal integrado de El Coto. El acto es gratuito y aceptará a asistentes hasta completar el aforo del salón de actos del recinto. La cita se ha organizado con el escrupuloso protocolo de un debate al uso, con bloques de conversación consensuados con los candidatos, en un encuentro que estará cronometrado por árbitros de la Federación Asturiana de Baloncesto para garantizar que cada aspirante tenga el mismo tiempo para expresarse. Además de un turno de presentación y cierre para cada uno, el debate de LA NUEVA ESPAÑA se vertebrará en cuatro ejes. El primero se centrará en un análisis de la situación actual del Grupo Covadonga. El segundo lo protagonizarán las diversas propuestas que cada candidato quiera presentar para las instalaciones de Las Mestas. El tercer bloque agrupará las iniciativas para las sedes de Mareo, Begoña, el «Grupín» y la Torriente y, por último, el cuarto bloque se centrará en el debate respecto a las disciplinas deportivas.

El único debate presencial y con entrada libre para poder escuchar a los candidatos que aspiran a presidir el Grupo Covadonga lo organiza LA NUEVA ESPAÑA y se celebrará mañana, a las 18.00 horas, en el centro municipal integrado de El Coto. El acto es gratuito y aceptará a asistentes hasta completar el aforo del salón de actos del recinto. La cita se ha organizado con el escrupuloso protocolo de un debate al uso, con bloques de conversación consensuados con los candidatos, en un encuentro que estará cronometrado por árbitros de la Federación Asturiana de Baloncesto para garantizar que cada aspirante tenga el mismo tiempo para expresarse. Además de un turno de presentación y cierre para cada uno, el debate de LA NUEVA ESPAÑA se vertebrará en cuatro ejes. El primero se centrará en un análisis de la situación actual del Grupo Covadonga. El segundo lo protagonizarán las diversas propuestas que cada candidato quiera presentar para las instalaciones de Las Mestas. El tercer bloque agrupará las iniciativas para las sedes de Mareo, Begoña, el «Grupín» y la Torriente y, por último, el cuarto bloque se centrará en el debate respecto a las disciplinas deportivas.

«ofrecer calidad en vez de cantidad», lo que implica que «no se debería crecer en actividades ni en socios, si no se hace con un sentido, habiendo previamente optimizado lo que se tiene». Él también defiende, tras encuestarse con los socios, que éstos demandan «un cambio», y ve necesario asegurar una mayor participación en las reuniones con votos delegados o telemáticos para poder «diluir los grupos de presión que obstaculizan los posibles cambios». Su programa incluye mejoras en el apartado de gestión económica, de transformación digital e incrementar los servicios médicos.

José Carlos Fernández Sarasola, por su parte, urge «un cambio en todos los sentidos». «Y creo que mi candidatura es la única que representa esa idea», asegura. «Creo que el balance de estos ocho años ha sido muy malo en todos los ámbitos y que ha habido grandes logros deportivos, pero pese al escaso apoyo por parte de la dirección. Los números, habrá que verlos, pero tampoco auguran nada bueno. Por mucho que se insista en que todo es maravilloso, no me lo parece», asegura.

En su programa electoral, Sarasola sugiere reforzar aspectos como la «transparencia» con los socios y garantizar el «voto secreto» de los mismos tanto en modalidades presenciales como telemáticas. Anima a «fomentar el diálogo con el Ayuntamiento», incluyendo la polémica del piraguismo y el Piles, y propone buscar nuevos métodos de financiación y realizar auditorías sobre la situación actual del Grupo. Como medidas concretas, plantea también mejorar el mantenimiento de las instalaciones y avanzar en el apartado sanitario, incluyendo servicios de radiografías y ecografías. A sus compañeros de lista, por último, el aspirante los define como «grupistas que viven, quieren y conocen al Grupo, y que han decidido dar este difícil paso adelante porque creen que es el momento».

DESGUACES HORRO
COMPRÁ DE TODO TIPO DE VEHÍCULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

Española de Cubiertas

TEJADOS NUEVOS DE TEJA 70€/m²
20 AÑOS DE GARANTÍA
PAGUE EN 24 MESES
PÍDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO
985 76 08 65
669 448 968

GUIA DE SERVICIOS

★ CAMBIO A PLATO DUCHA ★
★ COCINAS «BONET» ★
★ BAÑOS ★
★ PLATO, MAMPARA, COLUMNA DUCHA ★
★ FONTANERÍA - AZULEJADO ★
★ OFERTA MUY ESPECIAL ★
★ LLÁMENOS para toda la provincia ★
★ 985 17 26 74 Todo: 1.490€ ★



★ PARA TODA LA PROVINCIA ★
★ DTOS. «BONET» ★
★ 40% COCINAS-BAÑOS ★
★ FABRICACIÓN PROPIA ★

ESPECIAL REFORMAS
TODO EN CALIDAD
GARANTÍA CERTIFICADA 5 AÑOS

★ PAGOS HASTA 24 MESES ★
★ O LOS MESES QUE NECESITE ★
★ LLÁMENOS ★
★ 985 17 26 74 ★
★ EXPOSICIÓN ★
★ C/ PINTOR MARIANO MORE, 2 GIJÓN. ★